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11 月 21 日、「八戸市議会ふれ 
あいミーティング」が市水産会館で 
開催されました。市議会議員 16 名 
と連合町内会関係者、中高校生代表 
者の計 50 名が参加してのミーティ 
ングとなりました。本校からは、〇〇〇生徒会長、〇〇〇〇
〇副生徒会長が参加。防災をテーマに市議を交えた７グル
ープごとに、津波避難、避難所運営、日ごろの備え等につい
てグループワーク形式で意見を交わしました。中高生のグ
ループは、「学校と、地域と、家族とできる防災」について
をテーマに、森園秀一市議会議長を交え、熱い議論となりま
した。最後にグループを代表して〇〇生徒会長、〇〇〇副生
徒会長が「命を守るためにできること」を議会に提言しまし
た。白銀地区は幾度となく災害で甚大な被害を受け、そのた
びに地域で支え合い乗り越えてきました。これからの地域
防災の主役になるのは間違いなく、今の中学生、高校生たち
の世代です。今回のミーテｨングで、各世代の意見や思いを
聴くことで、 
白銀地区の心 
の温かさを学 
ぶ機会ともな 
りました。 
 

      八戸市ｺﾐｭﾆﾃｨﾗｼﾞｵ放送局ＢｅＦＭでは、八戸市 

内の小中学校の校歌を日替わりで送る「Ｏｈ! 

Ｍｙ学校放送局校歌編」を放送しています。12 

月 16 日は我が白銀中学校校歌が放送され、 

給食時間のオンエアを全校生徒が楽しみました。放送の中で

白銀中学校にリスナーからのメッセージが紹介されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

温かく力強いメッセージに、たくさんの方々のエールに支え

られての白銀中であることを改めて感じました。「白中ＯＢさ

ん」「ホワイトシルバー３号さん」ありがとうございました。 

      

寒
さ
が
日
ご
と
に
厳
し
く
な
っ
て
ま
い
り
ま
し
た
。
冷
た
い

北
風
の
吹
く
生
徒
玄
関
前
で
今
朝
も
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
の
生
徒
た

ち
が
清
掃
活
動
を
行
っ
て
い
ま
す
。
正
門
か
ら
続
く
通
学
路
の

落
ち
葉
な
ど
を
片
付
け
る
光
景
は
日
常
的
に
な
っ
て
き
ま
し

た
。
一
見
さ
さ
や
か
な
行
為
の
よ
う
に
見
え
ま
す
が
、
こ
う
し
た

心
温
ま
る
活
動
が
先
輩
か
ら
後
輩
へ
確
か
に
リ
レ
ー
さ
れ
て
い

く
の
が
今
の
白
銀
中
学
校
で
す
。
全
校
生
徒
一
丸
と
な
っ
て
、
コ

ロ
ナ
に
負
け
そ
う
な
時
も
、「
Ｎ
Ｏ
の
理
屈
よ
り
、
Ｙ
Ｅ
Ｓ
の
可

能
性
を
！
で
き
な
い
理
由
を
探
す
よ
り
、
や
れ
る
こ
と
を
探
そ

う
」
と
、
あ
ら
ゆ
る
活
動
に
意
欲
的
に
取
組
み
頑
張
る
生
徒
が
ど

ん
ど
ん
増
え
て
き
て
い
ま
す
。
コ
ロ
ナ
禍
で
す
が
、
多
く
の
学
校

行
事
や
教
育
活
動
を
通
し
て
、
子
ど
も
た
ち
は
確
実
に
成
長
を

遂
げ
て
い
ま
す
。
▼
先
週
、
３
年
生
の
三
者
面
談
が
終
わ
り
ま
し

た
。
い
よ
い
よ
進
路
達
成
に
向
け
た
「
受
験
勉
強
」
が
本
格
的
に

な
り
ま
す
。
な
に
よ
り
大
切
な
こ
と
は
集
中
力
で
す
。
合
否
に
つ

い
て
あ
れ
こ
れ
思
い
悩
む
よ
り
も
、
今
、
自
分
で
決
め
た
進
路
達

成
に
向
け
て
全
力
を
尽
く
す
の
み
で
す
。
短
い
冬
休
み
で
す
が
、

集
中
力
と
本
気
度
で
学
力
ア
ッ
プ
が
期
待
で
き
ま
す
。
私
立
高

校
入
試
ま
で
は
２
か
月
を
切
り
ま
し
た
。
ま
っ
た
な
し
の
勝
負

の
世
界
。
先
生
方
も
後
輩
も
応
援
し
て
い
ま
す
。
ガ
ン
バ
レ
受
験

生
！
▼
今
年
も
師
走
恒
例
「
今
年
の
漢
字
」
が 

発
表
さ
れ
「
金
」
と
な
り
ま
し
た
。
本
校
で
も
、 

「
白
中
の
漢
字
」
が
決
定
。
結
果
は
、
①
楽
、 

②
笑
、
③
明
、
④
絆
、
⑤
仲
と
な
り
ま
し
た
。 

ま
さ
に
、
白
中
生
の
今
を
表
し
た
漢
字
で
す
。 

師
走
を
迎
え
て
気
ぜ
わ
し
い
日
が
続
き
ま
す
。 

街
路
樹
の
イ
ル
ミ
ネ
ー
シ
ョ
ン
が
輝
き
、
ク 

リ
ス
マ
ス
ソ
ン
グ
が
流
れ
て
い 

ま
す
。
２
学
期
を
終
え
る
に 

あ
た
り
、
保
護
者
、
地
域
の 

皆
様
方
の
温
か
い
御
支
援
に 

感
謝
申
し
上
げ
ま
す
。
新
年 

も
ど
う
ぞ
よ
ろ
し
く
お
願
い 

い
た
し
ま
す
。 

親子で同じ校歌を歌うことを嬉しく思います。ユーチュー 

ブを見ている息子の横顔を見ながら、息子の将来と白中 

の未来が今以上に平和で輝くものであってほしいと祈って 

います。         ラジオネーム ： 白中ＯＢさん 

パワー全開、白中生へ。 絆あふれる君たちの活動を見て 

私たちは勇気と希望をもらっています。公会堂での合唱コ 

ンクールの歌声、感動で涙があふれました。真夏の体育祭 

マスクしながらはじけた応援合戦。全校の集大成の文化祭 

コロナに負けそうな時も、君たちは笑顔で乗り越えようと 

頑張りました。その姿に何度も背中を押してもらいました。 

ありがとう！ 白中生のみんな、どんな荒波にも負けず、 

明るい未来を切り拓け！新しい自分に会いに行こう！  

君たちならきっとできる。いつでも応援しているよ！ 

ラジオネーム : ホワイトシルバー３号さん 

全
校
を
リ
ー
ド
し
た
３
年
生 

伝
統
を
受
け
継
い
だ
２
年
生 

頼
も
し
く
成
長
し
た
１
年
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＊感染症等の状況により日程を変更する場合があり
ます。ご了承ください。 

１２月 
  １５日（水）お話弁論大会 
  １９日（日）市中学校冬季卓球大会 

２０日（月）保護者参観日（１、２年生） 
挨拶運動 ～ 22 日       

  ２１日（火）保護者参観日（３年生） 
  ２２日（水）生徒委員会 
  ２３日（木）２学期終業式 
  ２４日（金）冬休み ～ 1/12 
  ２５日（土）Merry X'mas 
  ２６日（日）市中央ﾗｲｵﾝｽﾞｸﾗﾌﾞ杯争奪柔道大会 
  ２８日（火）教育課程編成会議② 
  ２９日（水）年末・年始休業～1/3 
  ２６日（日）㊗ 八戸市成人式（昨年度成人） 

３１日（金）よいお年をお迎えください 
１ 月 
   １日（土）新年あけましておめでとうございます 

５日（水）３年学習会 
６日（木）１、２年出校日、３年学習会 
７日（金）ﾊﾞｽｹｯﾄﾎﾞｰﾙ ｳｨﾝﾀｰｶｯﾌ 2022 ～1/9 
     市中学校安協ｲﾝﾄﾞｱｿﾌﾄﾃﾆｽ選手権 
     ３年学習会 
９日（日）㊗ 八戸市成人式（今年度成人） 

  １０日（月）成人の日 
    １１日（火）３年出校日 

教育課程編成会議③ 
                バレーボール新春大会 ～1/12 

１３日（木）３学期始業式 
１５日（土）ｱﾝｻﾝﾌﾞﾙｺﾝﾃｽﾄ青森県大会 

  ２１日（金）英語検定③ 
  ２４日（月）私立高校願書受付～1/28 
  ２６日（水）職員会議 
  ２８日（金）生徒委員会 

 
〇白銀振興会 会旗デザインコンテスト 
  最優秀作品賞 〇〇〇〇 
  優秀作品賞  〇〇〇〇〇、〇〇〇〇〇 
  佳作作品賞  〇〇〇〇、〇〇〇〇 
〇税に関する標語コンテスト 
  佳作 〇〇〇〇〇 
〇学校給食レシピコンテスト 
 中学生の部（４０１点の応募） 
  優秀賞 〇〇〇〇「青森食材つめこみグラタン」 
  優秀賞 〇〇〇〇「青森チャンプルー」 
〇青森県アンサンブルコンテスト八戸地区大会  
  金賞 木管打六重奏（祝 県大会へ） 
  銀賞 金管打六重奏 
〇お話し弁論大会 
  佳良賞 〇〇〇〇〇 
〇SHIROGANEJ.HS of the year 2021 
 ～ 新しい自分に会いに行こう大賞 ～ 
 〇〇〇、〇〇〇〇、〇〇〇〇、〇〇〇、〇〇〇、 
 〇〇〇〇、〇〇〇、〇〇〇〇、〇〇〇〇〇、〇〇〇〇、 
 〇〇〇〇、〇〇〇〇〇、〇〇〇〇  
 

 
 
・最近、部活が大変すぎて勉強の時間があまりとれず、テスト

週間の勉強時間だけだと間に合わないと悔しい本音をもら
しています。でも、どちらも大事でどちらも頑張りたいから、
自分なりにどうしたら良いかたくさん考えて行動している
ようです。 

・部活動の活動日のｱﾅｳﾝｽを早めにお願いしたい。（変更も含め）
特に休みの日や長期休暇等は、他の習い事や家の予定等なる
べく部活動も優先したいと思っているので。 

・部活の予定について、常に先１か月くらいがわかるようにし
てほしい。月の初めのうちは、月ごとの予定表が渡るので、
病院の予約を入れるのに困らないが、月末になると、次の予
定表が渡っていないためｷｬﾝｾﾙ覚悟で予測して予約を入れる
ことになるので何とかしてほしい。 

・玄関が明るくなって良かったです。校庭にも照明がつけばも
っと良いと思う。冬場、外の部活動があまり活動できないの
で・・・ 

・暗くなったら、校庭ももう少し明るくなったら、助かると思
いました。いつもお世話になりありがとうございます。 

 
→部活動への御協力ありがとうございます。活動予定表（変更

含）をなるべく早く配布することを再度確認しました。できる
限り早く配付できるようにします。 
今後とも部活動への御協力お願いいたします。 

 

学校評価とは･･･ 学校自らが取り組みを自己点検することや
保護者や生徒のチェックによる白銀中学校の診断結果です。 

先日保護者の皆様からご協力いただいた「学校教育に関するアンケート」の集計作業を終え、来年度の教育計画（教
育課程）の編成作業に着手しています。集計結果は、学校通信「ｽﾀｰﾄﾗｲﾝ№２４」をご覧願います。今回は、自由記述
に寄せられた感想・意見・要望を紹介します。今後も生徒に寄り添い、信頼される学校づくりにつとめていきます。今
年１年の御支援に心から感謝申し上げます。御協力ありがとうございました。 

・学校行事や連絡をﾌﾟﾘﾝﾄの他にﾒｰﾙで教えていただき大変助
かります。ありがとうございます。三者面談では、１年生な
がら真剣に相談や進路について考えていただき、子ども共々
感謝しています。学校に訪れる際、知らない生徒からも元気
のいいあいさつがありとても好印象でした。全生徒ができる
ようになれば白中の雰囲気がもっと良くなると思います。 

・お世話になっております。担任の先生は相談や確認等があれ
ばすぐ対応してくださり有難いと感じております。ＩＣＴの
活用も整っていて、必要事項のメール配信や行事もﾘﾓｰﾄで見
れるように準備してくださり感謝致しております。大変お忙
しい中でも工夫してくださることに感服致しております。 

・日頃より、担任の先生、教科の先生、部活の先生には大変お
世話になって、本人よりいつも楽しい話を聞かせてもらって
います。いつも本当にありがとうございます。 

・毎日楽しく学校に通っているので安心しています。最近はな
かなか学校での様子を話してくれないので、学校便り等で行
事の様子を知ることになり、大変助かっています。カラー写
真付きなのでとても見やすいです。大変な中でも工夫して行
事を行ってもらえてありがたいです。今後もご指導よろしく
お願いします。 

・時期的（女子の思春期）に私自身が対応に悩むときがある。
学校側は真摯な対応をしてくれていると思う。私的には感謝
です。学校、部活動、私生活、成長している。保護者自身も 

 考えさせられるいい状況だと思います。 
 

 
・体育祭では「よさこい」を毎年踊ってほしい。ダンス制作に

力を入れてもよいのでは？他校ではダンスコンクールとか
があり、とても素晴らしいです。 

・修学旅行について、コロナの影響で関東方面に行けない年が
続いているようですが、これからもそういう風になった場
合、普段泊まることができないホテル等に宿泊というのもい
いのでは？と思います。 

・今年の２年生、入学時からコロナ禍で、ほとんど校外行事を
できていません。そして、突然のスケート教室。準備が思っ
たより大変でした。先生方も苦労されたと思いますが、もう
ちょっと違うことを経験（体験）させてほしかったです。 
→職員会議等で話題にしながら、子どもたちの成長を支え

る行事を企画してまいりたいと思います。 
 


